

SEMANA DEL ADMINISTRADOR DE LA UNIVERSIDAD DEL PACÍFICO

Marlene Medina

Universidad del Pacífico, Facultad de Ciencias de la Empresa, Coordinación Ciencias Contables y Auditoría y Administración de Empresas. Asunción, Paraguay

Identificación

Nombre del proyecto: Semana de la Carrera de Administración de Empresas

Dirigido a: Todas las carreras de la FCE

Beneficiarios: Comunidad Educativa UP (autoridades, docentes, estudiantes, egresados y funcionarios)

Periodo de realización: 05 y 06 de Septiembre de 2024

Responsables: Coordinación de Extensión Universitaria y Vinculación con el Entorno y la Facultad de Ciencias de la Empresa

Unidades que apoyan: Coordinación Extensión Universitaria, Coordinación de Aula y Marketing Digital

INTRODUCCIÓN

La Facultad de Ciencias de la Empresa de la Universidad del Pacífico, llevó a cabo un ciclo de charlas que reunió a estudiantes de las carreras de Ciencias Contables y Auditoría, Administración de Empresas y Marketing, con el objetivo de complementar su formación académica y profesional. Este evento contó con la participación de destacados ponentes nacionales e internacionales, quienes compartieron conocimientos y experiencias clave para afrontar los retos del entorno empresarial actual.

El propósito principal de este ciclo fue ofrecer contenidos de alta calidad que aportarán un valor agregado al aprendizaje de los estudiantes. A través de las ponencias, se buscó fomentar la capacidad de analizar el concepto de contabilidad en diversos contextos sociales y profesionales, además de comprender las características esenciales de la administración actual.

OBJETIVO

El objetivo de este artículo es compartir las actividades desarrolladas durante la Semana del Administrador.

ACTIVIDADES REALIZADAS

El 5 y 6 de septiembre se llevó a cabo la Semana del Administrador, organizada por la Facultad de Ciencias de la Empresa de la Universidad del Pacífico. Este evento reunió a estudiantes, profesores y miembros de la comunidad UP en un espacio diseñado para fomentar el aprendizaje y la reflexión sobre las características clave de la administración en el contexto actual.

A lo largo de dos días, se ofrecieron diversas charlas lideradas por destacados profesionales nacionales e internacionales, quienes compartieron sus conocimientos y experiencias con los asistentes. La actividad se desarrolló de manera virtual a través de la plataforma institucional de Zoom, contando con transmisión desde el Auditorio Luis H. Berganza.

Este evento representó una valiosa oportunidad para fortalecer la formación académica y profesional de los participantes, destacando la importancia de adaptarse a los retos y dinámicas del entorno empresarial moderno.

Día 1: El 5 de septiembre dio inicio la Semana del Administrador con la apertura oficial y saludo de bienvenida a cargo del Dr. Alfonso Algora, Decano de la Facultad de Ciencias de la Empresa. Posteriormente, se realizó de manera remota la presentación del libro "Organización de Empresas", a cargo de su autor, Lic. Enrique Benjamín Franklin F., quien compartió los principales enfoques y aportes de su obra en el ámbito empresarial (ver imagen 1).

Imagen 1. Flyer y fotografías correspondientes al primer día de la Semana del Administrador



Fuente: Elaboración propia (2024)

Día 2: El segundo día de la Semana del Administrador estuvo marcado por la destacada participación del Lic. Wilfrido Abigail Lomaquis Peña, presidente del Colegio de Administradores del Paraguay. Durante su intervención, en la oportunidad presentó "Las tendencias actuales del Administrador", en la que abordó los cambios, retos y oportunidades que enfrentan los profesionales de la administración en el entorno empresarial contemporáneo (ver imagen 2).

Imagen 2. Flyer y fotografías correspondientes al segundo día de la Semana del Administrador



Fuente: Elaboración propia (2024)

CONCLUSIÓN

La Semana del Administrador, organizada por la Facultad de Ciencias de la Empresa de la Universidad del Pacífico, presentó un ciclo de charlas enriquecedoras que combinó la participación de destacados ponentes internacionales, como el Lic. Wilfrido Abigail Lomaquis Peña, y nacionales, como el Lic. Enrique Benjamín Franklin F. Estas conferencias se desarrollaron de manera híbrida, tanto presencial como remota, desde el Auditorio Luis H. Berganza.